
Anregung des Stadtrates Tom Wolter zu Geschäftsordnungsanträgen 
 
Herr Wolter regte an, dass die Stadtratsvorsitzende prüft, wie sie mit Geschäftsordnungs-
anträgen zu verfahren hat. 


